



@LUXPASCALO

SU HERMANO PEDRO LA FELICITÓ A TRAVÉS DE REDES SOCIALES.

Actriz Lux Pascal y su transición: "He sido afortunada"

TESTIMONIO. *La artista, hermana de Pedro Pascal y con un papel en la serie "Los 80", se sometió a tratamiento hormonal.*

La actriz Lux Pascal reveló cómo ha vivido todo su proceso de transición para convertirse en una mujer trans, después del cual aseguró que "he sido afortunada".

En la Revista Ya de El Mercurio la artista que antes era conocida como Lucas Balma-ceda y participó en producciones televisivas como "Los 80", "La jauría" y "Juana Brava", contó paso a paso cómo se sintió en este camino de cambio que inició a mediados de 2020 con un tratamiento hormonal.

"Para todos en mi familia ha sido algo natural. Solo ha habido apoyo, validación y amor. Es casi como si esperaran que sucediera. Ya lo había ido conversando, de a poquito, como saliendo del clóset un poco como no binaria durante un periodo de mi vida. Pero ahora era mucho más, finalmente puedo decir que soy mujer", afirmó Pascal.

También contó que su hermano, el actor Pedro Pascal, "ha sido parte importante de todo esto. Él también es artista y ha sido un guía. Él fue de los primeros que me regalaban las cosas que me fueron formando identitariamente".

Efectivamente, uno de los primeros en celebrar la publicación de su entrevista como

Lux fue el protagonista de "The Mandalorian": "Mi hermana, mi corazón, nuestra Lux. #LuxPascal", escribió en redes sociales.

HABLANDO CON LOS FANS

Lux Pascal estudió actuación en la Universidad Católica pero después de esta transición decidió hacerlo nuevamente en la Academia Juilliard en Nueva York porque "mi intuición me decía que tenía que estudiarlo de nuevo, pero esta vez como mujer".

De este tema y muchos más habló la actriz durante la tarde de ayer en una conexión en vivo a través de su cuenta de Instagram, la que atrajo a mucha atención y llegó a tener 2.700 personas conectadas.

"Estoy muy contenta porque finalmente les puedo contar a todos sobre mi transición. Estoy en Santiago porque vine a contarle a la gente de mi país en lo que he estado", dijo para iniciar la conversación.

Lux agradeció las muestras de apoyo recibidas: "Las guardo en mi corazón". También llamó a quienes tengan la inquietud de seguir un camino similar al suyo a que se informen bien y destacó a Daniela Vega, porque "nos pavimentó el camino. Ella hace activismo trans muy inteligente porque no les responde a todos". ☪